
            
            
            
           
 

柏町団地と地域の将来を 

一緒に考えて見ませんか！ 

http://www.kashiwa-j.net/ 

管理事務所 Fax042-534-3455 
 

＊ ２００９年２月２２日に開催されたブロック会議で 

建て替え推進委員会の委員長の上運天より 

２００８年の活動内容と来年度以降の 

活動案等を説明させて頂きました。 

説明内容の概略 

建て替推進委員会の延長、委員の増員、予算の拠出、活動予算のお願い、 

次年度の活動内容を説明させて頂きました。 

＊詳細は、議案書に記載させて頂きますので議案書をお読み下さい。 

 

交流のひろば 

住民の方よりご指摘を頂いた「柏とくらし」１０号におきまして質問９の箇所で説明不足がありまし

たので補足させて頂きます。尚、建て替え決議に必要な賛成は、１００％、やむ得ない場合は、８０％

以上です。 

 

質問９  （前回のアンケート結果でも賛成以外の方が約４０％いらっしゃいました。）その４０％

の所有者に建て替えの必要性について、理解・納得してもらう必要がある。 
これについての検討をしてもらいたい。  

回答９ 基本的に、所有者全員が理解・納得できる活動を、これから委員会で行ってきます。 
     組合員の皆様も、「ひとごと」と思わずに、委員会活動やアンケート等に協力お願いします。 

柏町団地は６６０世帯もある大規模団地です。意見を取りまとめるために、 
専門家を入れ検討して行きたいと思います。 

＊ご指摘頂き有り難うございました。ご意見をお待ちしておりますのでよろしくお願い致します。 
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交流のひろばにご意見をお待ちしています！ホームページか管理事務所までお願いします。 

建て替えか大規模修繕か

決まっていません！ 


